

CONEXIÓN PADRES/TUTORES

OCTAVO GRADO: UNIDAD TDC 3

TEMA: EL SACRAMENTO DEL MATRIMONIO

PARA SEMBRAR LA SEMILLA



Queridos Padres,

En esta unidad de Teología del cuerpo (TDC), su hijo profundizará en el tema del **Sacramento del Matrimonio**. Desde el principio, el matrimonio existía y estaba ordenado para ser un signo del amor de Dios en el mundo. El plan original para el matrimonio ha sido desordenado por el pecado original, y ahora es más difícil para las personas vivir el matrimonio en toda su verdad. Jesús redime el matrimonio y lo eleva a sacramento. Al hacer votos y entrar en el Sacramento del Matrimonio, la pareja recibe una nueva fuerza divina y un amor indisoluble.

En esta unidad, su hijo leerá cómo el matrimonio terrenal es un signo del matrimonio celestial de Cristo y Su Iglesia (Efesios 5). Cristo, el Redentor, a través de Su total donación en la cruz, reveló el corazón de lo que significa amar. La forma en que Dios nos ama libre, total, fiel y fructíferamente (que está en nuestros votos matrimoniales) nos enseña cómo debería ser el matrimonio, y la pareja, a su vez, se convierte en un signo de este gran amor para el mundo.

A medida que avancen las lecciones, la clase participará en una actividad que demuestra cómo las personas trabajan juntas en una misión o meta común y tienen mucho éxito. Dios comparte Su amor y fuerza en el Sacramento del Matrimonio. Como resultado, la pareja casada puede vivir la plenitud del sacramento del matrimonio, lo cual no sería posible sin el don de gracia que Dios les da.

PARA QUE GERMINE LA SEMILLA



PREGUNTA PARA DISCUSIÓN EN FAMILIA:

Piense en parejas casadas felizmente que conozca. ¿Qué cree que les ayuda a tener un matrimonio exitoso? **(Nota para los padres: El compromiso sacramental con el amor y el matrimonio va más allá de sentimientos o emociones pasajeras; es una decisión de elegir actuar con amor hacia el cónyuge cada día).*





ACTIVIDAD EN FAMILIA:

Entrevista de Matrimonio — Entrevista a miembros de la familia o amigos que hayan estado casados durante 20 años o más en la fe católica. Hágales algunas preguntas como: ¿Cuándo y cómo se conocieron? ¿Cuándo se dieron cuenta de que querían casarse? ¿Qué recuerdos destacan de su Misa de boda? ¿Cuáles son los ingredientes clave para construir un matrimonio fuerte y duradero en Cristo?

ORACIÓN EN FAMILIA:

Padre Celestial, gracias por el don del vínculo sagrado e inquebrantable del matrimonio. Por favor, ayúdanos a determinar si estamos llamados a la vida matrimonial. Haznos lo suficientemente fuertes para mantener los compromisos que ahora nos has encomendado, lo cual nos ayudará a mantener el compromiso de toda la vida en el matrimonio si estamos llamados a ello. Bendice y protege a todas las parejas casadas.

Hacemos esta oración en el nombre de Tu Hijo, Jesucristo, nuestro Señor,

Amén.

¡Santos Luis y Zelig, rueguen por nosotros!

¿Quieres aprender más? Visita RuahWoodsInstitute.org/parents para ver una presentación para padres sobre TDC.

